

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Liberan a tres rehenes israelíes en manos de Hamás, entre ellos un argentino-israelí: conoce sus historias

Internacionales



Publicada el: 01/02/25	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/liberan-a-tres-rehenes-israelies-en-manos-de-ha mas-entre-ellos-un-argentino-israeli-conoce-sus-historias_16439.php



Internacionales

Liberan a tres rehenes israelíes en manos de Hamás, entre ellos un argentino-israelí: conoce sus historias

Yarden Bibas, un argentino-israelí que había estado en cautiverio desde octubre de 2023, genera preocupación tras la incertidumbre sobre el destino de su esposa argentina y sus dos hijos.

Libertad Condicionada para Yarden Bibas, Ofer Kalderon y Keith Siegel

Este sábado se confirmó la liberación de Yarden Bibas, un argentino-israelí que había estado cautivo en Gaza durante casi 16 meses.

Sin embargo, su esposa, Shiri Bibas, de origen argentino, y sus dos hijos, Kfir y Ariel, permanecen desaparecidos, lo que ha generado gran preocupación en Israel.

Detalles de los Rehenes Liberados

Yarden Bibas (35 años): Bibas fue capturado el 7 de octubre de 2023 en su hogar en el kibutz Nir Oz, ubicado en la frontera con Gaza.

Durante el ataque, su suegros, Margit y Yossi Silberman, fueron asesinados. Antes del secuestro, la familia había considerado abandonar Nir Oz debido a los constantes ataques con cohetes desde Gaza.

Yarden, conocido por su buen carácter, cumplió 35 años en cautiverio y se desempeñaba como soldador.

Su esposa e hijos figuran entre los 33 rehenes a ser liberados bajo un acuerdo de alto el fuego entre Israel y Hamás.

Ofer Kalderon (54 años): Secuestrado también en el kibutz Nir Oz, Ofer fue capturado junto a sus hijos Erez y Sahar, quienes ya fueron liberados durante una tregua en noviembre de 2023. Naturalizado portugués poco antes de su liberación, Ofer es carpintero y entusiasta del ciclismo de montaña.

Sus cumpleaños 53 y 54 los pasó en cautiverio. Keith Siegel (65 años): Este israeloestadounidense fue secuestrado en el kibutz Kfar Aza, junto a su esposa Aviva, quien fue liberada en noviembre de 2023. Keith, terapeuta ocupacional, sufrió lesiones durante su captura, incluyendo costillas fracturadas.

La pareja tiene cuatro hijos y cinco nietos.

Un video de Hamás, filmado el 27 de abril de 2024, muestra a Keith visiblemente alterado y asustado.

Preocupaciones sobre el Paradero de los Familiares de Bibas

Desde su liberación, el estado de Shiri y los niños continúa siendo un tema de especulación.

Hamás alegó que los tres habían fallecido en un bombardeo israelí en noviembre de 2023, aunque Israel no ha confirmado esta información. El contraalmirante Daniel Hagari, portavoz del ejército israelí, declaró el 25 de enero que existe una profunda preocupación por la suerte de Shiri y sus hijos. El futuro de estos rehenes y la situación en Gaza continúa siendo ún tema delicado y lleno de incertidumbres, mientras las negociaciones siguen su curso en medio de tensiones persistentes.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

LIBERAN A TRES REHENES ISRAELÍES EN MANOS DE HAMÁS, ENTRE ELLOS UN ARGENTINO-ISRAELÍ: CONOCE SUS HISTORIAS

Liberan a tres rehenes israelies en manos de hamas entre ellos un argentino israeli conoce sus historias

Tags

kalderon, octubre, noviembre, destino, rehenes, capturado, cautiverio, incertidumbre, argentino, argentina, secuestrado, liberados

Noticias relacionadas

- 4.3 * Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza
- 4.3 * Conocé a los tres rehenes israelíes que Hamás ha decidido liberar este sábado
- 5.0 * Israel confirma la liberación de tres rehenes por parte de Hamás, prevista para este jueves desde Gaza
- 4.9 * Tres nuevos rehenes que Hamás liberará el sábado: ¿quiénes son y cuál es su historia?
- 4.8 * Las primeras mujeres israelíes liberadas por Hamás: La historia detrás de su secuestro y el desenlace inesperado
- 4.5 * Familiares exigen al gobierno de Netanyahu transparencia sobre la identidad de los rehenes que serán liberados este sábado
- 4.2 * Hamás difunde un video de un rehén israelí en Gaza, revelando el

impacto del terror psicológico en los cautivos

- 4.8 * El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza
- 4.6 * Israel señala a Hamás por el incumplimiento de condiciones en el proyecto de tregua en Gaza, poniendo en jaque el acuerdo
- 3.8 * Diez hitos significativos tras el ataque de Hamás a Israel el 7 de octubre de 2023

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo